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Ata 375. Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e nove, às nove 1 
horas, na sala de reuniões do – CEFID da Universidade do Estado de Santa Catarina – 2 
UDESC, sito a rua Paschoal Simone – 358 – Coqueiros – Florianópolis, tem início a 3 
presente sessão ordinária do egrégio Conselho de Centro – CONCENTRO do CEFID, 4 
sob a presidência do Diretor Geral Prof° Alexandro Andrade, e tendo como Secretária a 5 
Senhora Silvana de Mello Martins, com a presença dos seguintes conselheiros: Cláudio 6 
Henrique Willemann, Darlan Laurício Matte, Mario César Andrade, Hélio Roesler, 7 
Magnus Benetti, Maria Helena Kraeski, Marino Tessari, Mayco Morais Nunes, Tales de 8 
Carvalho, Sandroval Francisco Torres, Thais Silva Beltrame, Vânia Brasil, José Albino 9 
Piva Leão, Mario Azambuja, Luiz Rodrigues Souto, Manoella de Oliveira Ramos, 10 
Camillie Pacheco Schmoelz, Afonso Motta Francisco. Justificaram ausência os 11 
seguintes conselheiros: a Sra. Beatriz Kauduinski Cardoso, Gilmar Moraes Santos, 12 
Eduardo Roberto May Effting e Juliano Tibola. O Senhor Presidente cumprimenta a 13 
todos e declara aberta a sessão, com a colação de grau do Curso de Educação Física – 14 
Bacharelado do acadêmico André Santini de Araújo. 1. ATAS: 372, 373: Colocadas em 15 
regime de discussão e votação. Aprovadas por unanimidade. 2. Expediente: a)  Ofício 16 
GAPRE/CREFITO-10 nº 87/2009 de 23 de junho de 2009, do Dr. Paulo Luis Crocomo 17 
ao Sr. Alexandro Andrade informando que o CREFITO-10, desde o inicio das 18 
atividades no ano de 2004, realiza reuniões com os formandos de todas as Instituições 19 
de ensino Superior formadoras de Fisioterapeutas e Terapeutas Ocupacionais no Estado 20 
de Santa Catarina, trabalho este em continuação ao que já vinha sendo realizado pelo 21 
Regional anterior, o CREFITO-5. Nos últimos dias a Secretaria do CREFITO-10 22 
através de diversos contatos telefônicos com a Coordenação do Curso de Fisioterapia da 23 
UDESC, aguarda retorno para agendamento de reunião com formandos, no intuito de 24 
orientação para o início da carreira profissional, sem obter qualquer resposta.Deste 25 
modo gostaríamos de agendarmos reunião com os formandos do curso de Fisioterapia 26 
da UDESC. b) Ofício nº 1750/2009-DL de 15 de junho de 2009, do Vereador Erádio 27 
Manoel Gonçalves ao Prof. Alexandro Andrade para convida-lo a participar da 28 
audiência pública, no âmbito da Comissão de Saúde, que será realizada no dia 30 de 29 
junho de 2009, às 15 horas no plenarinho desta Câmara Municipal, para discutir e 30 
comemorar o dia municipal de Prevenção de Traumas não Internacionais Domésticos e 31 
de Lazer, instituído pela lei municipal nº 771, de 25 de setembro de 2008. c) 32 
Documento recebido do Senhor Leandro Zanini, Diretor de Assuntos Legislativos da 33 
Secretaria de Estado de Coordenação e Articulação onde trata de solicitação da UDESC 34 
para edição de decreto pelo Sr.Governador do Estado para aumento do valor referencial 35 
de vencimento daquela instituição, atualmente fixado em R$ 190,00 para R$ 212,80. 3. 36 
Ordem do dia: 1.1 Processo: 3376/09. Interessado: Fabiana Flores Sperandio. 37 
Assunto: Solicita afastamento para viagem internacional para tratar de assuntos 38 
particulares e para visita ao Programa de Pós-Doutorado da Universidade Politécnica de 39 
Milão. Relator: Thais Silva Beltrame. Colocado em regime de discussão e votação. 40 
Aprovado por unanimidade. 1.2 Processo: 3795/09. Interessado: Michelli Vitória 41 
Silvestre. Assunto: Solicitação de afastamento. Relator: Maria Helena kraeski. 42 
Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 1.3 Processo: 43 
3319/2009. Interessado: Jóris Pazin. Assunto: Solicita prorrogação de prazo de 44 
Doutorado. Relator: Mayco  Morais Nunes. Colocado em regime de discussão e 45 
votação. Aprovado por unanimidade. 1.4 Processo: 3323/2009. Interessado: Sílvio Luiz 46 
Indrusiak Weiss. Assunto: Solicita credenciamento nas Disciplinas de Educação Física. 47 
Relator: Magnus Benetti. Retirado de pauta e arquivamento em função do Prof. já 48 
estar credenciado nas disciplinas. 1.5 Processo: 2784/2009. Interessado: Gilmar Moraes 49 



UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 
CENTRO DE CIENCIAS DA SAÚDE E DO ESPORTE – CEFID 

 CONSELHO DE CENTRO 

 
Presidente:                                                       Secretária: C

o
n

s
e
lh

e
ir

o
s
: 

 

Santos. Assunto: Solicitação de acordo com o edital PRODIP nº 12/2008, de pagamento 50 
de taxas ou encargos de tramitação e publicação do artigo intitulado: Avaliação 51 
Mecânica de Resistência de Faixas Elásticas. Relator: Marino Tessari. Colocado em 52 
regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 1.6 Processo: 2782/2009. 53 
Interessado: Gilmar Moraes Santos. Assunto: Solicita cancelamento do projeto de 54 
pesquisa intitulado: Avaliação Biomecânica da Resistência de Faixas e Tubos Elásticos 55 
– “Theraband” – Theratubing. Relator: Hélio Hoesler. Colocado em regime de 56 
discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 1.7 Processo: 3737/2009. Interessado: 57 
Paulo Henrique Xavier de Souza. Assunto: Relatório de visita técnica efetuada na 58 
cidade de Jaraguá do Sul. Relator: Sandroval Francisco Torres. Colocado em regime de 59 
discussão e votação. Aprovado por unanimidade. Inclusão de pauta: 1.8 Prof. Maria 60 
Helena Kraeski solicita abertura de processo seletivo do Dep. de Ed. Física da disciplina 61 
de Cinesiologia. Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por 62 
unanimidade. 1.9 Prof. Mayco Morais Nunes solicita abertura de processo seletivo Dep. 63 
de fisioterapia em estágio supervisionado em neurologia e Psquiatria. Colocado em 64 
regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 1.9 Prof. Mayco Morais 65 
Nunes solicita abertura de processo seletivo (Ciências biológicas – Biologia e 66 
Histologia). Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 67 
1.10. Processo: 3888/2009. Interessado: Ana Claudia Kraeski. Assunto: Solicita ajuda 68 
de custo em forma de diárias, para a participação no XXV International Tournament 69 
“memorial” 78, a realizar-se na Bulgária no período de 23/06/09 à 09/07/09. Relator: 70 
Darlan Laurício Matte. Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por 71 
unanimidade. 1.11. Prof. Alexandro Andrade solicita: Resolução: que fixa normas para 72 
autorização de pagamento de passagens terrestres e aéreas para acadêmicos de 73 
graduação para participação em eventos técnicos científicos. Relator: Prof. Darlan 74 
Laurício Matte. Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por 75 
unanimidade e encaminhado a PROJUR para análise. 4. COMUNICAÇÕES 76 
PESSOAIS: a) A professora Maria Helena Kraeski comunica aos senhores 77 
conselheiros que: 1. Estamos iniciando agora um período de matrículas, vai ser um 78 
período bastante conturbado porque o espaço entre término do semestre e início do 79 
mesmo ficou muito próximo, e  temos uma sessão dos alunos que estão solicitando um 80 
exame de suficiência de algumas disciplinas. 2) Participou do Troféu Brasil de 81 
Ginástica Rítmica em Blumenau onde a acadêmica Letícia Karolina Dutra  foi 82 
homenageada como sendo o destaque esportivo de 2008.  3) Em Porto Alegre 83 
participamos do Torneio Nacional de Ginástica Rítmica onde obtivemos o terceiro lugar 84 
geral na competição. b) O professor Mayco Morais Nunes informar que no dia 30 de 85 
junho de 2009 dará posse aos novos membros discentes no Departamento de 86 
Fisioterapia.c) O professor Hélio Roesler indaga sobre sua preocupação referente a 87 
bolsas de pesquisa sendo que o número de bolsas aumentaram porque o centro 88 
aumentou e com isso foi pedido um aumento no valor das bolsas da UDESC, desta 89 
forma  vai ser realizada uma reunião do comitê de pesquisa para decidir quantas bolsas 90 
vem para o CEFID. d) O professor Tales de Carvalho salienta sobre a questão que é a 91 
falta de agilidade na busca de recursos, que são disponíveis. A Universidade tem que 92 
estabelecer uma ligação com a iniciativa privada para a busca desses recursos que 93 
podem ser fornecidos. Esclarece aos conselheiros que  deveríamos, e isso é uma idéia 94 
inicial,  ter algo que  apoiassem nós pesquisadores, uma fundação por exemplo, uma 95 
associação dos professores pesquisadores, algo do tipo, que pudesse estabelecer de uma 96 
maneira regular essa ligação com a iniciativa privada, captação de recursos.  E finaliza 97 
indagando que está se mobilizando para formar uma Associação, tudo isso em prol da 98 
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pesquisa. e) O professor Darlan Laurício Matte comunica  aos chefes de departamentos 99 
e a todos os professores do Centro que está aberto o edital do PROEXT/ 2009, está 100 
divulgada  na página da UDESC,  projeto de extensão na área da saúde, o ministério da 101 
educação contempla as universidades estaduais com até 4 projetos no valor de até 30 102 
mil reais, e tem que cadastrar no novo sistema de extensão que é o SIPROEXT. e) O 103 
professor. Alexandro Andrade  informa que: 1. O servidor Roger Correa Espíndola 104 
ingressou com o recurso da reunião passada, diante disto informa que o processo foi 105 
encaminhado a PROJUR para análise. 2.. Está sendo previsto para os próximos 30, 40 106 
dias uma visita principalmente de técnicos universitários e  alguns professores, em 107 
especial para os membros do Conselho de Centro, alguns alunos, a visitar o Comitê 108 
Olímpico Brasileiro. 3. Está previsto para final de julho e começo de agosto algumas 109 
reuniões, com os professores do programa de pós-graduação onde vamos fazer uma 110 
avaliação do semestre passado. E nesta data esta previsto também fora de Florianópolis, 111 
reuniões com a Direção Geral  e  Chefes de Departamento e Coordenadores dos setores. 112 
4. Informar também que o nosso querido servidor Lourival Eugenio Ferreira (Vadinho) 113 
está internado em tratamento de câncer bem avançado, e quero fazer um registro do 114 
servidor Douglas Alexandre Sartoratto, que tem se dedicado bastante no seu novo setor 115 
(piscina) e ao apoio que vem dando ao Vadinho(servidor Lourival Eugenio Ferreira) 116 
neste triste momento.5. Também fazer o registro do falecimento da avó da Conselheira 117 
Vânia Brasil. 6.  Registrar que o Professor. Eduardo May Effeting se submeteu a uma 118 
cirurgia  em Porto Alegre, do qual parece que se recupera muito também. Nada a mais 119 
havendo a tratar, eu Silvana de Mello Martins lavrei a presente ata que lida e aprovada 120 
vai assinada por mim e por todos os presentes. Florianópolis, 29 de junho de 2009. 121 


